

Falta unión entre los escritores de Temuco

Neruda le puso "Poeta Errante" en 1968. Desde entonces adoptó el seudónimo y con él ha recorrido toda América Latina, dando a conocer el panorama cultural de los países que visita.

Alberto Serra Guzmán, el "Poeta Errante" nació en Santiago, pero hace unos 30 años que se radicó en Brasil. Allí estudió y se tituló de Profesor de literatura en la Universidad de São Paulo. Junto con ello, escribe. Y lo hace desde que era muy niño. Siempre por los caminos de la poesía, cuyos secretos dormina. "Viajó mucho y hoy a conocer el panorama cultural de América Latina. Lo que se hace en poesía, en

música, en teatro, en literatura en general de varios países. Por eso voy a centros culturales, tomo contacto con escritores y poetas, gente del ambiente artístico, escribo en diarios, intervengo en espacios radiales, etc."

Y la verdad es que Serra lo hace. Y lo hace bien. Muestra una serie de recortes de diarios de varios países: de Ecuador, de Colombia, México, Chile, etc.

donde habla sobre la literatura o algo del ambiente cultural de la zona que visita "especialmente para la juventud. Hay que escribir, pero si mismo tiempo enseñar..."

EN BRASIL
Su primer libro fue

escrito en Brasil. Compensó la poesía de 1900 a 1970 y, ahora tiene en preparación un libro sobre la poesía chilena. Por eso recorre el país, contactándose con los antiguos y jóvenes valores literarios, consagrados y aficionados. Varios de Temuco estarán en su nueva

que se han perdido en el anonimato más absoluto, etc.

"Cuando vine a Chile en 1968 Neruda me puso el "Poeta Errante", ya que me había conocido en Brasil. Comencé a escribir bajo ese seudónimo".

Muestra algunos poemas publicados en diarios y revistas. Realmente el hombre sabe de poesía.

FALTA UNION

Y por eso es que tiene autoridad para señalar que en Temuco falta unión entre los escritores.

El poeta habla con entusiasmo de sus viajes, de la gente que ha conocido, de los objetivos logrados, de muchos valores literarios

en ninguna ciudad de Chile una poesía tan dispersa y poetas que se conocen tan poco entre sí como en Temuco. "Porque así como Arica tiene su sociedad de escritores, filiales como en Punta Arenas, Chillán, Concepción, etc. aquí no existe y debería existir una agrupación en tal sentido.

Es importante para su acervo cultural el que haya una sociedad o filial para que de esta manera el pueblo pueda conocerlos en forma más directa".

Alberto Serra, miembro de la Sociedad de Escritores de Chile, dijo además que "comprobé cierto egocentrismo literario en Temuco en el sentido de que lo mío vale, lo tuyo, no".



Alberto Serra, el "Poeta Errante" (seudónimo puesto por Neruda), dice que encontró cierto egocentrismo literario en nuestra ciudad.

Falta unión entre los escritores de Temuco. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Falta unión entre los escritores de Temuco. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)